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■卓話者紹介　　　　　　　　　小菅茂雄君
沼田青年会議所第47代理事長で初の女性

理事長です。1980年昭和村生まれ沼女高卒。
2008年第一生命に入社、14年入会で５年目
となりますが、家事と仕事とJC活動に頑張
っています。今年の活動についてお話いただ
きます。
■卓　話　　　　　　　　　
皆様方にはお世話になっており、息子がロ
ータリーのバスケット大会に参加して毎年楽
しみにしています。
JC活動は明るく豊かな社会を目指し地域

活性化、自己研鑚、親睦等の活動をしていま
す。２年前の45周年以降は、自己研鑚、自
己資質向上を中心とした方針を進めるように
考えています。
IT化を進め資料は会議前に各自が見られ

るようにして時短を図り、外部に対しても情
報発信を進めてまいりたいと思います。
少子化で子供の声があまり聞こえない中で
高校受験で利根沼田以外に行く子が増えてい
て、そのまま当地に戻らない場合も多くなっ
ています。若者の未来は若者のものでありま
すが、大人達は彼らが生活できる場を作らな
くてはならないと思います。行政だけでなく
我々JCなどの団体と協力して、若者が生活
できる場を作りたいと思います。
家庭に仕事に地域活動と忙しい中で、時間
を大切にする必要を以前戸部先輩から教えて
いただきました。男性メンバーも家事や子育
てにも時間を必要とする方が増えています。
各自が活動しやすい時間帯も変わってきてい

て、会議は８時からで、仕事や家の事を済ま
せて集まります。
これら男女の意識も変わってきました。私

も女性初のといろいろ言われますが、内部的
にはいつもの仲間がというくらいで、特別な
意識はないようです。男女の役割分担など協
力関係が進んでいると思われます。
組織の長になるのは初めてですが、理事長

は会員役員に助けられ、生活では家族に助け
られ勤めています。男女間やマイノリティな
ど性別差別も問題となっています。それぞれ
の環境が違い、性も違う中で各自を認めて助
け合って、今までの常識にとらわれない世界
で、発想を広げて活動してまいりたいと思い
ます。
多くのプレッシャーもありますが、人々が

情熱を持って未来や夢を語り、叶えるよう笑
顔が輝くまちを目指してまいります。皆様方
の益々のご指導をお願い申し上げます。

■司　会　　　 深津明子SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　石澤雄一郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田青年会議所理事長　　　倉沢芽久美様

〃　　専務理事　　千吉良徳人様
関　真一会長
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次大会が金子代表の下に開催されました。当
クラブメンバー、アクト卒業者利根商インタ
ーアクトから多くの参加で、金子代表を盛り
上げることができ、森田ガバナーエレクトか
らも賛辞をいただきました。桑原委員長の頑
張りで会員が12名となり地区２番目のアク
トになりました。
24日には割田会員の財務大臣表彰祝賀が

あり、青色申告を通じた納税への功績が認め
られ全国50人の内の県内唯一表彰者で、今
後も更なるご活躍をご祈念申し上げます。
３月３日はひな祭りですが第５分区のIM

開催日でもあります。分区内の交流親睦を図
ってまいりたいと思います。

戸部聖之幹事
◎新入会員の件
浅沼美香さん異議なしで入会手続きに。

◎SAA出席委員会　　 小暮正人委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　中島　健委員　
・関　真一君　沼田青年会議所倉沢理事長、
千吉良専務理事をお迎えし。割田先生の財
務大臣表彰をお祝いして。
・割田一敏君　24日財務大臣納税表彰受賞
祝賀会に関会長はじめ幹事経験者の皆様に
ご出席いただき、和やかな会となりありが
とうございました。
・櫛渕光彦君　ちぐさお遊戯会が先週末文化
会館で盛会裡に開催。ご協力の会員諸兄に
感謝して。
・今井幸吉君　ニコニコ表彰の賞品に果物を
ご利用いただき。
・ニコニコ一週間　沼田青年会議所の第47
代理事長倉沢芽久美様、千吉良専務を迎え
て。
水石清治君　　宮田徳彦君　　阿形登氏君
吉野　登君　　小菅茂雄君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　高橋圭介君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　津久井功君　　松野正一君
天野純一君　　塩浦敬之君　須田羊子さん
武田　寛君　　福田真盛君　　南雲達也君
桑原　裕君　　中島　健君　須田千秋さん
桑原　滋君　　戸部聖之君　山田龍之介君
飯島千明君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　宮沢孝幸委員長
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　吉野　登君
松野正一君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
春日政志君　　保坂充勇君　石澤雄一郎君
割田一敏君　　小菅茂雄君　西田俊太郎君
塩浦敬之君　　宮内明彦君　　桑原　裕君
南雲達也君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
宮田徳彦君

◎ローターアクト委員会　　桑原　滋委員長
アクト地区大会には、当クラブ14名、ア

クト８名、OB４名、インター９名の参加あ
りがとうございました。米山奨学生、財団交
換学生も来ていて盛会裡に開催され、親睦を
深められました。
◎上半期ニコニコ表彰　　　須田千秋委員長
関　真一君　　松野正一君　山田龍之介君
春日政志君　　宮澤孝幸君　　戸部聖之君
水石清治君　　割田一敏君　　天野純一君
桑原　裕君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
永井彰一君　　保坂充勇君　須田羊子さん
阿形登氏君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君
中島　健君

◎今月の誕生者　　　　　　木下康彦委員長
小菅茂雄君　　宮澤孝幸君　　矢島照久君

◎分区IM報告内容
・長期戦略計画について　　保坂充勇委員長
昨年より特別委員長でビジョンをまとめて

いましたが、皆様方のご協力で意見を出して
いただきまとめました。今回IMで発表しま
すが、その内容を発表します。
ロータリーの目的は、世界平和ですが広い

言葉で全ての人々の平安と置き換え、それに
向かう今後の３年間の目標を立てました。
クラブ目標は、全会員の居場所作りから、

学んで良質な奉仕へ、そして夢を語り合える
仲間作りへとしました。３カ年の単年度目標
として、１年目は出席率を高める。２年目は
学びの場をつくり、３年目は良き仲間づくり
として、その根底として「楽しく」がありま
す。この目標は該当年度の会長や予定者にも
考えてもらいました。
IMではその課程を含めて説明します。

・社会奉仕委員会　　　　　宮田徳彦委員長
60周年の記念事業や青少年奉仕、社会・

国際奉仕等当クラブの事業を発表いたしま
す。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 38名 ５名 64.18 ％


